

Nestlé unterstützt die globale CEPI-Allianz bei der Suche nach COVID-19-Impfstoff

Wir alle möchten wieder ohne Bedenken das soziale- und wirtschaftliche Leben aufnehmen, sicher Familie und Freunde besuchen können und an den Arbeitsplatz zurückkehren. Zum Schutz von Leben und Lebensgrundlagen braucht es einen Impfstoff. Dafür setzt sich die [Coalition for Epidemic Preparedness Innovation \(CEPI\)](#) auf globaler Ebene ein und forciert die Entwicklung möglicher Impfstoffe gegen COVID-19.

Nestlé hat deshalb beschlossen, die Arbeit von CEPI mit einer Million Schweizer Franken (USD 1.03 Millionen) zu unterstützen. CEPI arbeitet zügig und kooperativ darauf hin, in einem Zeitfenster von 12 bis 18 Monaten einen sicheren, effektiven und global zugänglichen Impfstoff zu entwickeln. Es sind bereits mehr als USD 1 Milliarde aus öffentlichen und privaten Quellen eingegangen. Doch es bedarf weiterer Mittel um das Ziel von USD 2 Milliarden zu erreichen, damit das CEPI COVID-19-Programm vorangetrieben werden kann.

Mark Schneider, CEO von Nestlé, sagt: «Die COVID-19 Pandemie hat schon viel von den Menschen abverlangt und weltweit Leid verursacht. Ohne einen sicheren und wirkungsvollen Impfstoff können wir nicht zur Normalität zurückkehren. Deswegen sind wir dem Spendenaufruf von CEPI sofort gefolgt und hoffen, dass auch andere diese lebenswichtige Arbeit unterstützen werden.»

CEPI ist eine innovative globale Partnerschaft zwischen öffentlichen, privaten, philanthropischen und zivilgesellschaftlichen Organisationen. Sie wurde 2017 in Davos ins Leben gerufen, um Impfstoffe gegen künftige Epidemien zu entwickeln.

Dr Richard Hatchett, CEO of CEPI, sagt: «Es braucht jetzt einen echten Kraftakt um diesen Virus zu bewältigen. Durch globale Zusammenarbeit und finanzielle Unterstützung im Kampf gegen COVID-19 können Unternehmen einen wichtigen Beitrag dazu leisten, diese verheerende Pandemie in den Griff zu bekommen.

Wir danken Nestlé für ihre beispielhafte Unterstützung unserer Arbeit um schnell einen sicheren, effektiven und global zugänglichen Impfstoff gegen COVID-19 zu entwickeln. Wir befinden uns dabei in einem entscheidenden Moment. Wir rufen andere Unternehmen auf, sich Nestlé anzuschliessen, damit wir unser Leben, unsere Gesellschaft und unsere Wirtschaft wieder auf normale Bahnen lenken können.»

Nestlé dankt Economiesuisse sowie der Swiss American Chamber of Commerce für Ihre Unterstützung der Spendenaktion von CEPI in der Schweiz.

Erfahren sie mehr über unsere [Reaktion auf Covid-19](#)